



Déclaration liminaire des élus CFE-CGC

CAP du 18 avril 2019

Bonjour,

Nous remercions la Division mobilité et carrières pour le travail effectué dans le cadre de cette deuxième campagne de mobilité sur un seul tour, dans un contexte de calendrier très resserré. Nous remercions en particulier DMC pour les documents fournis, notamment celui sur les missionnaires et les chefs de missions, que nous avons demandés.

Nous espérons que les échanges qui se déroulent en amont des CAP pourront se prolonger après la réforme de la fonction publique qui se profile. Nous considérons en effet cette étape comme particulièrement constructive pour identifier les situations individuelles difficiles, rassurer les agents et éviter les contentieux.

Nous ne comprenons pas la raison de la décision qui a été prise, à notre connaissance sans communication préalable ni élément de compensation, de supprimer les primes de "mobilité d'environnement" pour les attachés statisticiens dans le cadre de la campagne de mobilité 2019. Nous demandons des éléments d'explication, nous aimerions comprendre pourquoi une telle décision a été prise.

Nous maintenons notre demande de mise en oeuvre du Rifseep afin que les attachés statisticiens puissent bénéficier des mêmes droits que les autres agents de catégorie A du Ministère.

Merci de votre attention.